

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра аналитической экономики и эконометрики**

Аннотация
к дипломной работе

**АНАЛИЗ ЭКСПОРТА ТОВАРОВ И УСЛУГ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
КОВАЛЁВА АНАСТАСИЯ ГЕННАДЬЕВНА**

Научный руководитель:

доцент Г.А. Барздов

Минск, 2018

РЕФЕРАТ

Работа содержит: 70 с., 11 рисунков, 5 таблиц, 10 источников, 3 приложения.
Ключевые слова: ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, ЭКСПОРТ, АНАЛИЗ ЭКСПОРТА

Цель работы заключается в анализе экспорта Республики Беларусь.

Объектом исследования является экспорт Республики Беларусь.

Методы исследования: Анализ экспорта Республики Беларусь по секторам.

В процессе работы были получены следующие результаты: Подробный анализ экспорта Республики Беларусь, выявлены проблемы, перспективы и рекомендации по развитию экспорта в Республике Беларусь.

Новизна полученных результатов заключается в выявлении проблем, перспектив и рекомендаций по развитию экспорта в Республике Беларусь.

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных результатов:
Работа рекомендуется для изучения внешней торговли и экспорта в частности.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

The work contains: 70 pages, 11 illustrations, 5 tables, 10 sources, 3 applications.

Keywords: FOREIGN TRADE, EXPORT, EXPORT ANALYSIS

The purpose of the work is to analyze the exports of the Republic of Belarus.

The object of the study is the export of the Republic of Belarus.

Methods of research: Analysis of exports of the Republic of Belarus by sectors.

In the course of the work the following results were obtained: Detailed analysis of exports of the Republic of Belarus, problems, prospects and recommendations for export development in the Republic of Belarus were identified.

The novelty of the results is to identify problems, prospects and recommendations for export development in the Republic of Belarus.

Degree of implementation and recommendations for the implementation of the results:

The work is recommended for studying foreign trade and export in particular.

The author of the paper confirms that the work was done independently and the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all theoretical, methodological positions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.